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Debemos "apurarle" a Agua Saludable sino queremos estar 

como Monterrey: diputados federales 

 

Legisladores federales que representan a 

Coahuila ven con escepticismo que el 

proyecto de Agua Saludable para La 

Laguna se concluya para 2024. 

“Necesitamos más transparencia; se cayó 

compranet por dos semanas, lo cual 

afectó mucho las licitaciones. ¿Qué 

buscamos? Que las empresas de La 

Laguna sean las que ganen las licitaciones 

y el dinero se quede aquí”, declaró Shamir 

Fernández Hernández, diputado federal 

que representa el sexto distrito. 

Señaló que por la información que compartieron con el gremio de los constructores, 

todavía falta mucho por hacer en cuanto a las obras civiles del megaproyecto del 

gobierno federal. 

“Son como 500 millones de pesos los que se han pagado de 14 mil millones y todavía 

falta mucha obra por hacer. No creo que lleguemos al 2024 si no le apuramos a los 

temas de licitación”. 

Destacó que es un plan que debe concretarse para no llegar en el mediano plazo a 

una crisis hídrica como la que se vive en Monterrey, Nuevo León. 

“No queremos que pase lo que está pasando en Monterrey. Necesitamos apurarle al 

plan de Agua Saludable”. 

Por su lado, el legislador del quinto distrito, José Antonio Gutiérrez Jardón acusó falta 

de transparencia en los procesos de la obra. 

“Yo veo algo muy turbio, ¿por qué? No tenemos información, no tenemos avances y 

hay recursos asignados de manera discrecional. Ojalá que realmente se cumpla el 

proyecto y esté en tiempo y forma”. 
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Consideró necesario dar más información de los avances, pues de lo contrario existe la 

posibilidad que al cierre del sexenio haya una referencia a que nada más se ejecutó 

una primera etapa que de nada serviría. “Si no se concluye de nada sirve y tendríamos 

que estar trabajando con los municipios para ver los recursos que van a destinar para 

la infraestructura hidráulica, pero no hay un acercamiento de eso. Insisto y ojalá este 

programa se concluya a tiempo y forma”. 

https://www.milenio.com/estados/agua-saludable-piden-acelerar-proyecto-evitar-

crisis-monterrey   
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